



Confederazione Mondiale Mornese Exallieve ed Exallievi delle Figlie di Maria Ausiliatrice  
Via Gregorio VII, 133 int.4/sc. B – 00165 Roma  
Tel.-Fax 06/39.37.51.31 – C.F. 97070250580  
Web [www.exalliefma.org](http://www.exalliefma.org)



Roma, 24 de febrero de 2023

Bienvenidos al Congreso Europeo - 30 de marzo-2 de abril de 2023

¡Bienvenidas/os todas/os!

Como diría San Pedro: "Es bueno estar aquí; construyamos... algunas tiendas".

Hemos llegado a nuestras RAÍCES. ¡Hemos venido a saludar a nuestra María Auxiliadora en su única casa construida por Don Bosco!

¿Oyes y percibes el ORATORIO? ¡Imagínate un Don Bosco rodeado de jóvenes de todos los ámbitos de la vida, con sonidos y voces, corazones felices y la sensación de estar en casa! ¡Una familia!

Este es precisamente el tema del Congreso, UNA WEB de familiaridad - para reconectar, para sentir la dinámica de la vida familiar, con alegrías, tristezas y sobre todo un amor mutuo que nos lleva a nuestra vida cotidiana.

Reconectemos, sintamos y experimentemos la alegría de pertenecer. Pertenecemos porque queremos continuar y vivir lo que hemos aprendido. Queremos recordar los caminos que nos han mostrado las queridas hermanas, el camino del carisma de ser buenos cristianos y honestos ciudadanos.

Queridos Exalumnado, hoy más que nunca hay una gran necesidad de nosotros. Pueden preguntarse por qué. El mundo de hoy va en una dirección que ha dejado a Dios de lado donde se cuestiona el modo de ser humano. Los jóvenes se enfrentan a un mundo que no les da las herramientas que necesitan para salir adelante y ayudarles a encontrar su vocación y su futuro.

Sobre todo, la institución de la familia, el núcleo mismo del ser humano está en peligro.

Pero es por eso por lo que estamos aquí. Como Exalumnos, nos juntamos, trabajamos con Sinodalidad y recuperamos lo aprendido sobre nosotros mismos y la Familia.

En estos días estaremos aprendiendo a ser levadura, luz de alegría y felicidad que el mundo necesita hoy, empezando por nuestras familias y las familias de nuestros Exalumnos y jóvenes. Sigamos siendo manos de las FMA y procuremos que lo aprendido no quede como trofeo en una vitrina o sobre la repisa de la chimenea.

Volvamos a conectarnos con nuestras RAÍCES, con Don Bosco y con Madre Mazzarello. Estamos llamados a actuar ya estar donde podamos decir con San Pedro: es bueno estar aquí.

¡Bienvenidas/os!

Maria Carmen Castillon,

Presidente Confederal